

Betriebsausschuss 12.11.2018

**Urnengemeinschaftsanlage Flomersheim
hier: Sachstandsbericht - mündlicher Bericht**

Die neue Urnengemeinschaftsanlage auf dem Friedhof in Flomersheim wird zurzeit errichtet. Die einzelnen Flächen wurden bereits mit den Bändern grob gesetzt. Derzeit ist die Abteilung Grünpflege dabei die einzelnen Segmente mit Schotter und einem Oberboden-Kompostgemisch aufzufüllen. Erst danach können die die Bänder in der Höhe angepasst und die Wegeflächen mit Splitt aufgefüllt werden.

Anschließend wird die Ablagestelle hergerichtet, indem zunächst die Kantensteine gesetzt und dann die Fläche mit Platten ausgelegt wird.

Für die Bepflanzung der Bestattungsfelder stehen bereits alle Pflanzen zur Verfügung, sodass diese direkt nach den Pflasterarbeiten gesetzt werden könne.

Abschließend werden die Ablagequader aufgestellt.

gez.
Astrid Anders
Betriebsleiterin

